
平成 29 年度 第 2 回役員・サークル代表者会議 議事録 

                   ２０１７年８月６日 議事録作成：五十嵐一雄  

日  時 ２０１７年 8月 3日（木） ９：３０～１２：００ 

場  所 江南市役所西分庁舎・２階中会議室 

出 席 者 佐橋康弘、林 久翁、能祖 優、大倉弘行、奥村 忠、各務のぼる、飯干紘司 

平尾雅生、杉本敏弘、五十嵐一雄    

オブザーバー：山下由紀子、田中幸子 

 [ 議 題 ] 

１．６月１日（木）の会議で、会費未納者４名・その後の報告 

 振り込み２名・退会者２名・新規入会者３名で、現会員数は２０８名となりました。 

 

２．平尾雅生さんより、「シニア情報生活アドバイザ－」資格関連の報告  

   ５月１９日～毎週金曜日に、１日３Ｈｒ．８回コースの講座を、受講者２名（小田淳子さん・

丹羽睿さん）に、講師役を田中幸子さん、平尾雅生さんが行った。当初受講者は、３名だった

が１名が不都合で辞退された。 

   ７月１４日、東京ニュ－メディア開発協会より試験官 1名来江（市役所西庁舎中会議室）に

て試験を実施。筆記１時間、実技４５分、プレゼン１人持ち時間１５分。・・結果、２人共高

得点で合格されました。これで、当尾北シニアネットに於ける有資格者は、５名となりました。 

  ※今回の講座に於いては、協会の補助対象事業の採択を受け、初回１回限り￥６２，１００円

の給付を受ける事が出来ました。 

  ※日本郵政の動向 

   ＮＴＴ・セコム等８社で新会社を設立し、ｉパッド５００万台を購入、契約高齢者に配布し 

   ての見守り構想は、投資費用に見合う対価が確保出来そうにないとして断念となった。 

   以降、日本郵政が単独で運営の意向と報道も有ったが、７月２６日ニュ－メディア開発協会

より、日本郵政の事業化見送りの文書連絡があった。 

 ●その他 

   現在学供の利用予約は、３ヶ月後の同日までとなっているが、布袋の「ふれあい会館」の様

に、４ヶ月まで、まとめて予約出来るよう、牧野市議を通して市役所に改善依頼を行った。 

 

３．佐橋会長より、セミナ－受講に於いて、会員家族を８月１６日以降、定員１２０名内で無料募

集の提案 。 

    ８月２日現在、会員参加申込み者９２名（男性４５名・女性４７名）。※サークル外４名。 

  ８月１６日以降、家族の参加募集（無料）を行う。 

人数は、８月１６日の締め切りを見て決める。 

※当日ご協力お願い者。 

 役員集合：１３：００ 

   看板作成：能祖 優さん 

   受  付：山下由紀子さん 

   写真撮影；各務のぼるさん 

書籍販売お手伝い：山下由紀子さん、田中幸子さん 

  ご協力を宜しくお願いします。 1/2 



４．尾北シニアネット・サ－クル代表者による運営後をどうするか。                           

  種々と第９期（現在は、第６期）平成３２年度以降の「尾北シニアネット」の運営についての 

  意見が交わされた。 

  ①９期からは、サ－クル代表者の輪番運営に代わる運営方法を検討する。 

  ②役員は、昭和１７年以降に誕生した若い世代からの選出が望ましい。 

  ③第９期からは、新体制に移行出来るよう進める。 

※今年度から、新規に立ち上げるサ－クル代表者は、役員輪番に参加しなくても良い事とする。 

 

５．その他  

会 計 能祖さん ７月までの収支は、計画どおり推移している。 

事務局 林さんより 

 月末近くに発生する支払いの件、手数料の事も有るが極力月度内の処理をお願いしたい。 

会 計 能祖さん 極力その様にいたします。 

 

次回は、１０月５日（木） ９：３０～１２：００ 

 議題は、前４項．各項目の細部を検討する。 

 

                                       以上 
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